

taciones, pero realmente no soy culpable de todo esto y también se me he olvidado el español que es una barbaridad lo que me dificulta el escribir.

Sobre la cuestión de tus papeles: he mandado todo hace ya más de un mes por conducto del Comité Central del partido Suizo, no se porque hasta la fecha no te ha sido remitido.

Sobre Ayacucho. El manifiesto estaba listo unos 15 días antes y debería de haber salido en los periódicos europeos e tiempo. He pedido informaciones a los partidos respectivos de lo que pasó. Tienes naturalmente razón si dices que la gente no da bastante atención a nuestros países. De otro lado, debes comprender que la IC debe de concentrar todas sus fuerzas para empujar la revolución adelante en Francia, Alemania e Italia. Aunque la situación parece haberse estabilizado un poco para el capitalismo, esta estabilización no es más que aparente. Existe tanta materia para conflictos internacionales como nunca, entre otro también el nuevo peligro de nuevas intervenciones y guerras en contra de la Rusia Soviet. Todo esto hace que la IC no da toda aquella atención a nuestros países como nosotros creemos que debe de darse.

Lo que me escribes sobre “mi primer fracaso en mi vida revolucionaria por iluso y por confiado” realmente ves las cosas demasiado negros, todo esto no es tan terrible.

Lo más importante para vuestro movimiento es ahora la creación de un partido; de un partido que sabe lo que quiere y por donde va, que sabe como accionar frente a los diferentes problemas del país y que sabe ante todo organizarse a si a las masas obreras y campesinas del país.

Prácticamente, te hago la proposición siguiente: fines de febrero tendremos una conferencia del ejecutivo ampliado. Después de haber hablado en Londres con la gente tuya y haber discutido los medios y posibilidades de trabajar y lo que es lo más importante, después de que ves con que gente cuentas, creo que será bueno si puedes estar aquí llevándote contigo a éste Encinas del que haces mención en tu carta. Para esto deben de hacer todo lo posible para conseguir el dinero hasta aquí. Llévense una credencial de vuestra conferencia y hagan lo posible para estar aquí hasta el 20 de febrero.

Es cierto que la situación en el Perú abre grandes perspectivas pero estas perspectivas sólo pueden ser aprovechados si Uds. se dan perfectamente cuenta del desarrollo ante el que se encuentre el Perú. En general creo que las palabras de orden que me das son demasiadas abstractas hay que concretizar más.

Me dices “Nuestro partido estará organizado directamente para asumir el poder”. Pero, querido De La Torre, tu bien sabes que de este “nuestro parti-